

🍁令和7年度 産業文化祭に参加しました。🍁

令和7年11月2日（日）、川根本町役場（本庁舎）前駐車場において、「合併20周年記念令和7年度川根本町産業文化祭」が開催されました。地元商工会、企業等多くの団体が出店し、ステージでは川根本町駅伝チームの壮行会、地元の「赤石太鼓」や高校生の吹奏楽演奏等が催されました。当日は秋晴れの暖かい陽ざしの中、たくさんの人たちがステージイベントに拍手を送ったり、買い物や各種催しを楽しんだりしていました。



大井川治山センターは今回初参加で、パネル展示等で事業紹介を行ったほか、パンフレットを受け取ってくれた方に、スギ・ヒノキ材等で作ったスマホスタンドやウッドスピーカー、秋の落ち葉を閉じ込めた「しあり」、クリスマス飾り用の金銀のマツボックリをプレゼントして、大井川治山センター事業の普及啓蒙活動を行いました。

治山現場の迫力ある写真が展示されたパネルに、足を止めて見てくれる方や興味を持って質問をしてくる方も意外に多く、スマホスタンドは「お札置き」にしたい、という別な方向からの人気があり、時間終了まで人の訪れが途切れずに、初参加のイベントを無事に終えることができました。

